



Art-O-Rama, un été à Marseille

Le 22 juillet 2021, par Vanessa Schmitz-Grucker

Pour cette 14e édition, le salon d'art contemporain Art-O-Rama revient dans les rues de Marseille **du vendredi 27 au dimanche 29 août.**



La création contemporaine la plus pointue se fait une place sous le soleil de la cité phocéenne, attirant chaque année de nombreux collectionneurs en quête de foires estivales. Investissant la friche de la Belle de Mai, la foire joue la carte d'une scénographie rassemblée et libre, misant sur la qualité des exposants plutôt que sur le nombre : Ceysson & Bénétière, de Paris, présente les vidéos du duo Pugnaire & Raffini, les bruxellois Sorry We're closed déclinent toutes les pratiques de Julien Meert et les bucarestois de Sector 1 propose un dialogue entre les artistes Etchverria, Filep, Gyrfas et Popaila.